

# Go for it!

～ やってみようよ～

福山市立有磨小学校第5学年

学年通信



2025年(令和7年)

10月15日

No. 16

## 学校での様子



ひで先生による「チャレンジキッズ」の授業がありました。昨年度に続き、体の動かし方の基本をしっかりと教えていただきました。「痛い」と思えるまで伸ばしたり、曲げたりすることが大切だとわかりました。また、台上前転や側転のポイントも学び、これからの授業に生かしていきます！



### ◆調理実習◆

だしある「いりこ」の下準備をしてからだし取りをし、大根、油揚げとねぎの入ったみそ汁を作りました。今回は、油あげの油きりもしました。「ねぎと大根はいっしょに入れるの?」、「みそはいつ入れるの?」など、計画ではわかっていても実際にみると理解できていないことが判明しました。実習してみるとことの大切さに気づきました。できたみそ汁は、とても美味しかったようです。家でもチャレンジする計画を立てますので、よろしくお願ひします。



### ◆ホワイトボード◆

初めての「電動糸のこ」に挑戦しました。音と手に伝わる振動に驚きながらも、板を回しながら自分が思う形に切り抜いていました。色ぬりでは、水を混ぜると薄くなってしまうと苦労していました。

